


Queridos compañeros y compañeras socios de la AAPap:

Dentro de nuestros objetivos como sociedad científica, la formación es uno de los más relevantes y con ella tratamos
de complementar las actividades que en este apartado tiene el Servicio de Salud, en el que, por cierto, pese a
algunos avances, queda mucho por hacer: creemos que, al menos, el uno por ciento del presupuesto de este
organismo debiera dedicarse a la formación de sus profesionales.

Quiero  desearos que disfrutéis de las actividades que hemos organizado en nuestro IV Congreso, XIV Reunión
Anual. En la conferencia inaugural, el  Dr. Morande Lavín abordará  los cada vez mas prevalentes trastornos de la
conducta en la infancia y, en uno de los talleres, los trastornos de la conducta alimentaria. En este mismo taller, la
Dra. Morais López nos ayudará a actualizarnos en la nutrición pediatrica. En el taller alternativo, que este año -como
casi todas las actividades- girará en torno a la Endocrinología Pediátrica, las ponentes Dras.  Regina Labra, Belen
Huidobro, Purificacion López y Belén Aguirrezabalaga, abordarán diversas situaciones clínicas en esta subespecialidad
pediátrica. Finalmente, en la mesa redonda que cierra el IV Congreso, los Dres. Carlos Pérez Méndez y Luis Antonio
Castaño, disertarán respectivamente sobre la pubarquia y sobre el presente y futuro de la diabetes infantojuvenil,
y  la Dra. Isolina Riaño sobre el síndrome metabólico.

A todos los ponentes, pero también a los organizadores, y a los miembros del comité científico quiero darles las
gracias por su esfuerzo, altruismo y generosidad.

Deseo animaros a participar en el Congreso que hemos realizado con mucho esfuerzo e ilusión y con la esperanza
de que pueda contribuir de forma eficaz a la actualización de todos nosotros. Os aseguro que vuestra presencia
en nuestras actividades año tras año es un auténtico regalo para nosotros y nos compensa sobradamente del
esfuerzo que hay que hacer día a día, para llevarlas a cabo, aunando calidad y sobriedad, para la necesaria contención
de costes.

¡Nos vemos en Oviedo!

José Ignacio Pérez Candás














